
COMITATO PROVINCIALE F.I.S.E. TRENTINO
* * *

Verbale Comitato d.d. 21.12.2022
* * *

A seguito di convocazione inviata a tutti i componenti, il giorno martedì 21 dicembre 2022
alle ore 20.30 presso il ristorante da Pino a san Michele All'Adige e in diretta streaming per
chi  impossibilitato a presenziare, si  è riunito il  Comitato FISE Trentino per discutere il
seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Verbale precedente d.d. 06.12.2022
2. Comunicazioni del Presidente
3. Utilizzo  contributo  Provinciale  Funzionamento  2022  come  da  autorizzazione

consiglio Federale d.d. 19.12.2022 (deroga al principio di equilibrio economico)
4. Cena del Cavaliere 2022
5. Varie ed eventuali

* * *
Alle ore 20.00 sono presenti:
 il Presidente Martino Bridi
 i Consiglieri: Giorgia di Renzo, Giovanna Bezzi, Loredana Ducati, Luca Chemolli, Luca

Zeni, Massimo Caumo, Maurizio Ferrarol
 il revisore dei Conti dott. Roberto Romanese
Assenti giustificati: Ernesta Frigo, Romano Niccolini e Vittorio Cavalieri
Assenti ingiustificati: -

* * *
1. Approvazione verbale riunione del 06 dicembre 2022

Il Presidente da lettura del verbale della seduta del consiglio del 6 dicembre 2022.
Non  essendoci  controindicazioni  da  parte  di  nessun  Consigliere,  si  procede
all'approvazione del verbale. Il Consiglio approva all'unanimità.

* * *
2. Comunicazioni del Presidente

Il  Presidente  illustra  brevemente  i  contentui  della  delibera  Federale  n.  1434  d.d.
19.12.2022 (Vedi Allegato N. 01) con cui il Consiglio Federale ha autorizzato il nostro
Comitato  al  al  sostenimento  delle  maggiori  spese  previste  in  deroga  al  principio
dell’equilibrio economico fino ad un massimo di Euro 8.000 che sarà successivamente
coperto dal contributo automatico dalla Provincia di Trento in base all'articolo 4 comma
1 della Legge Provinciale sullo sport n. 4/2016 e dal relativo regolamento di attuazione
e di autorizzare l’acquisizione del contributo 2022 della Provincia di Trento al bilancio
della Struttura Territoriale.
Tale  autorizzazione  permetterà  al  Comitato  anche  per  il  futuro  di  disporre  di  un
contributo extra da utilizzre per sviluppare ulteriormente le attività sul territorio.
Il Presidente comunica inoltre che il Consiglio Federale, grazie al reperiento di alcuni
importanti sponsor, che per il 2023 i costi di iscrizione alle Poniady saranno a carico di
Fise  Centrale  e  questo  permetterà  di  poter  organizzare  ancora  meglio  la
partecipazione  all'evento  che  nell'ultimo  anno  ha  portato  grosse  soddisfazioni  con
numeri del settore club ancora in crescita.

* * *
3. Utilizzo  contributo  Provinciale  Funzionamento  2022  come  da  autorizzazione

consiglio Federale d.d. 19.12.2022  (deroga al principio di equilibrio economico)
Come descritto al punto precedente e dopo ampia discussione, si sono definite alcuni
contributi/spese per la stagione 2022 che per carenza di risorse non si erano potute
affrontare,  lasciando  l'onere  di  sostenerle  alle  associazioni  organizzatricei  degli
eventi/stage.



Il Consigliere Ferrrol, responsabile settore Reining, vista la notevole presenza di nostri
tesserati  alle  tappe  tappe  del  campionato  regionale  di  reining  anche  nel  secondo
semestre organizzato sempre dall'Associazione A.R.T.A. presso l'ALPS Coliseum di
Egna  (Bz),  propone  di  riconoscere  alla  stessa  un  contributo  di  Euro  1.500,00.-
(500,00.- Euro a tappa) a parziale copertura dei costi di organizzazione. Il consiglio
approva all'unanimità. (Vedi Delibera di spesa n. 33/2022).
Sempre per quanto riguarda il dipartimento reining il Consiglio delibera all'unanimità di
riconoscere  un maggior  contributo pari  ad  Euro 1.000,00.-  per  i  meriti  sportivi  dei
tesserati della disciplina del reining visto il numero di medaglie e di risultati ottenuti sia
nel  campionato  regionale  di  reining  che  ai  campionati  italiani  ed  alla  coppa  delle
regioni di quest'estate (Vedi Delibera di Spesa n. 33/2022).
Il Presidente propone di riconoscere alle due nostre tesserate; Francesca Ferrarol e
Martina  Zeni,  selezionate  per  far  parte  della  rappresentativa  azzurra  ai  prossimi
campionati del mondo di Reining che si terranno negli Stati Uniti un piccolo contributo
a parziale copertura delle spese da sostenere per la preparazione e le varie trasferte
che dovranno affrontare nel prossimo semestre per un impegno di spesa di 800,00.-
Euro. Il Consiglio approva all'unanimità (Vedi Delibera di Spesa n. 34/2022).
Il  Consiglio  propone  di  riconoscere  all'Associazione  Horses  Nunatak  un  piccolo
contributo a parziale copertura delle spese da sostenere per organizzare uno stage di
endurance rivolto a tutti i tesserati locali, che si terrà il prossimo 27 dicembre presso le
strutture del centro sito sull'Altopiano della Vigolana: come per altri stage analoghi si
propone di riconoscere un contributo di Euro 300,00.- Sempre per il settore Endurance
il Presidente comunica che è pervenuta dalla referente Silvia Maria Garatti la richiesta
di rimborso del materiale acquistato per le premiazioni del Campionato Trentino per un
importo indicativo di Euro 180,00.- come da fattura inviata in comitato; sarà liquidata
direttamente  all'associazione  di  riferimento  della  referente  l'importo  richiesto.  Il
Consiglio approva all'unanimità (Vedi Delibera di Spesa n. 35/2022).
Il  Presidente  comunica  che  grazie  alla  possibilità  di  utilizzare  il  contributo  sul
funzionamento  potrà  essere  saldata  la  fornitura  di  materiale  di  selleria  per  le
premiazioni che il fornitore, ditta Daniel Bezzolato di Arco, si era impegnato a fornire
per  le  premiazioni  dell  stagione  2022  da  effettuarsi  alla  cena  del  Cavaliere  del
prossimo 21 gennaio, senza dover gravare per dette premiazioni sul bilancio 2023 per
un  impegno  di  spesa  indicativo  di  massimo  2.500,00.-  Euro.  Il  Consiglio  approva
all'unanimità  (Vedi Delibera di Spesa n. 36/2022).
Il  Presidente  proponee  un  contributo  straordinario  all'Associazione  La  Scuderia
Quarter Horses per la realizzazione di n. 2 targhe personalizzate per la premiazione
delle amazzone Francesca Ferrarol per i risultati ottenuti a livello internazionale nella
stagione 2022 da consegnare alla stessa in occasione della cena del Cavaliere di fine
gennaio.  Dopo discussione,  in  cui  si  è  astenuto  il  consigliere  Maurizio  Ferrarol,  il
Consiglio propone di riconoscere un contributo di Euro 500,00.-. Il Consiglio approva
all'unanimità (Vedi Delibera di Spesa n. 37).
Il Presidente, visti i numerosi clinic e stage che i nostri centri hanno organizzato sul
territorio sia in materia di etologia sia per un diverso approccio al cavallo rispetto alla
monta classica (corsi con istruttori Parelli, Emotional Camp, ecc.) e che hanno avuto
come obiettivo  quello di  migliorare la comunicazione con il cavallo per potenziare la
performance  sportiva  (qualunque  sia  la  disciplina  praticata)  e  risolvere  possibili
situazioni di difficoltà (caricamento sul van, passaggio dell'acqua, cavallo che scappa
o che si mette in difesa, la fisioterapia del cavallo, etc...) e che ha visto una numerosa
partecipazione  da  parte  dei  nostri  tesserati  propone  di  riconoscere  ai  centri
organizzatori  (Club  Ippico  Gaidoss,  Amici  del  Cavallo,  Horses  Nunatak.  ecc.)  un
contributo a giornata di stage pari ad Euro 150,00 come per gli stage organizzati per il
settore club e le discipline olimpiche in modo da incentivare detti corsi, rimanendo tutte



le  altre  spese  (rimborsi  costo  docenti,  scuderizzazione  cavalli,  ecc.)  a  carico  dei
comitati organizzatori o dei partecipanti. In cosiderazione dei corsi/stage organizzati
sul territorio nell'ultimo semestre si ha un impegno di spesa per il 2022 pari ad Euro
750,00.- Euro. Dopo breve discussione il  Consiglio approva la proposta, chiedendo
per il prossimo anno di far diventare automatico tale contributo al fine di incentivare i
circoli  ad  organizzare  sempre  più  corsi  sul  territorio  in  modo  da  diffondere
maggiormente una cultura diversa di approccio e di comunicazione con il cavallo.  Il
Consiglio approva all'unanimità (Vedi Delibera di Spesan n. 38)
Il Consiglio all'unanimità approva le Delibera di spesa n. 33/34/35/36/3738/2022 d.d.
21.12.2022.

* * *
4. Cena del Cavaliere

Il Presidente comunica che ha avuto conferma da parte del Ristorante da Pino di San
Michele All'Adige per la Cena del Cavaliere 2022 da tenersi il prossimo 21 gennaio
2022. Chiede a tutti i consiglieri di far pervenire al Comitato entro il giorno 9 gennaio
l'elenco  di  cavalieri/amazzoni  meritevoli  di  essere  premiati  e  che  saranno  valutati
durante il primo consiglio del 2023 da tenersi indicativamente verso metà gennaio.
Chiede a tutti i consiglieri di attivarsi per l'organizzazione della stessa.

* * *
5. Varie ed eventuali
Nessuna

* * *
Essendo terminato l'esame dei punti all'ordine del giorno e non chiedendo nessuno altro la
parola si chiude la seduta del Consiglio alle ore 22.30.

* * *
firmato firmato

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
Martino Bridi Giovanna Bezzi


